

Le recteur de l'université de Genève,
les membres de la
faculté de théologie et de
l'institut d'histoire de la reformation

ont le regret de vous faire part du décès de

Madame

Irena BACKUS

Professeure honoraire

à la Faculté de théologie et

à l'Institut d'histoire de la réformation

survenu à Genève le 13 juin 2019.

Les étudiantes et étudiants qui ont eu la chance de bénéficier de ses enseignements ne sont pas prêts d'oublier l'intérêt qu'elle leur portait, son sens aigu de la méthode historique ni l'envergure immense de ses connaissances.

Nos sincères condoléances et toute notre sympathie accompagnent sa famille dans ces moments de deuil et de tristesse.